



若菜だより

『わかるまでがんばる からだとこころを鍛える なかよく助け合う若菜っ子の育成』

令和7年7月1日

通信 第4号

校長 伊東 計太郎
(問い合わせ)

TEL: 22-0581

1 学期も残りわずかとなりました

7月に入り、梅雨明けの猛暑の日が続いています。

学校では、教室にエアコンを入れ、学期末の学習に力を注いでいるところです。この約70日余りの1学期も、残すところ2週間となり、夏季休業(夏休み)も目前となりました。保護者の皆様には、毎日の学校への送り出し、授業参観等の学校行事への参加、水分の準備等の熱中症対策について、ご対応いただきましたことに感謝いたします。ありがとうございました。保護者の皆様のご理解とご協力を得ながら、2学期以降も過ごして参りたいと思っております。これから暑さが厳しくなる予想が出ています。ご家族の皆様におかれましては、どうかご自愛されてください。

熱中症対応～「暑さ指数」(WBGT)～(参照数値)

学校では、「暑さ指数」の数値が31℃(気温とは違う)を超えると、危険域となり、屋内外、プール関係なく、活動は中止となります。また、プールに関しては、気温と水温を合わせて65℃を超えれば活動を止めるようになります。(例えば気温34℃、水温32℃で、合計66℃ではプール学習はできません)子どもたちが楽しみにしている昼休み、プール学習が直前の数値により中止せざるを得ないことも起こります。

頭痛や目まいといった熱中症が疑われる症状に対しては、水分補給、体の冷却、顔色や会話の様子をチェック等を行い、状況を保護者の方にお知らせするようにしています。子どもたちは、プールがあることを楽しみに登校してきます。しかし、プールに入れない日もあることをご理解いただきたいと思います。

また、夏季は、昼休みの時間に外で遊ぶことができない日が増えています。「暑さ指数」が厳重警戒域に達すると外遊びを控えるようになってきているからです。先述の水泳、水遊びの学習も同様です。季節に応じて校時の変更や学習内容を検討していく必要があると考えています。温暖化だから…異常気象だから…と言われ出して何年もたちます。これが、日本の、いや地球の気候になっていることが怖いと感じます。

睡眠と朝食で元気に一日をスタートし、重いけど水筒を忘れずに持ってきて学校生活を過ごすことができるよう、今後ご協力の程よろしくお願いいたします。

7月の予定			8月の予定		
日	曜	行事等	日	曜	行事等
2	水	6年アルバム撮影	6	水	登校日(11:35下校)給食無し
4	金	若菜チャレンジ終了 オンライン英会話(5・6年)	11	月	山の日
9	水	ひばり保育園来校(1年授業参観) 木曜校時 14:30下校	12	火	学校閉庁日
10	木	着衣泳(1・4・5年) おはなしわかな(読み聞かせ)	13	水	学校閉庁日
11	金	木曜校時14:30下校 着衣泳(2・3・6年)	14	木	学校閉庁日
14	月	【火曜校時】	15	金	学校閉庁日
15	火	委員会活動	25	月	登校日(11:35下校)給食無し
16	水	【火曜校時】	26	火	登校日(11:35下校)給食無し
17	木	給食終了 規範意識講演会(5・6年)	<div style="border: 1px solid black; padding: 10px;"> <p>8月26日(午後)</p> <p>飯塚市教育フォーラム</p> </div>		
18	金	下校11:40 1学期終業式 大掃除			
21	月	海の日			
22	火	夏季休業～個人懇談会(25日迄)			

学校閉庁日は、
休みとなり、学校
職員も不在です。

7月22日(火)～7月25日(金)の4日間

「学期末 個人懇談会」開催のお知らせ

夏休みに入ってすぐの7月22日(火)～25日(金)の期間、学校では、「学期末個人懇談会」を行います。午後からのわずかな時間ではありますが、貴重な時間にしたいたいと考えておりますので、お時間をいただければと思っております。学校や家庭での様子を交流するほか、お子さんに関わることで何かお尋ね等がございましたらお話しただければ幸いです。どうぞ、よろしくお願いいたします。

なお、来校された際の駐車場については、運動場を駐車スペースにしていますので、駐車されてください。車の出入りが多くなりますので、くれぐれも事故がないように徐行での通行をお願いいたします。

事故に注意!

暑さは人の思考判断を鈍らせ、時に事故の原因にもなります。夏休みを前に、交通事故と水の事故については、家庭でも注意をお願いします。